



9月園だより

令和4年8月25日発行 ピッコロ保育園

第37号



吹く風もだんだんとさわやかになり、気持ち良い季節になりました。こんな時四季を感じる日本に生まれて良かったと感じます。

感性豊かな子どもたちに、そんな自然を身体と心でたくさん感じてほしいと思います。

乳幼児期には、テレビを見て間接体験よりも、五感を使っての直接体験の大切さや、自然豊かな環境の中で遊ぶことの大切さを感じるからです。

ネットやテレビも便利です、楽しいものですが、度を過ぎて依存になったり、問題が起きたりしてからは本末転倒です。

涼しくなっていく季節になります。休みの日は親子で山や川や海など、自然の中へ出かけたり、テレビをつけない日を作って絵本を読んだり、親子で月や星を眺めたりと楽しいひとときにして欲しいと思います。

毎日が子どもにとって、嬉しい楽しい心豊かなひとときになることを願っています。

学校法人 小檜山学園 認定こども園 三沢第一幼稚園長 馬場 美奈子

8月のお誕生会の
ようす

泣きましょ
え〜んえ〜ん
え〜ん

次はどんな
お化けかな？



くん
2歳おめでとう



♪あたま・かた・
ひざポン！

♪おばけの
ばけちゃま



今年はお天気に恵まれずなかなかプール遊びをすることが出来ませんでした。
それでも、晴れた日を見つけて水遊びやスイカ割りをしたり、毎日カブト虫のエサ交換を観察したりと夏らしい思い出が出来ました。
保護者の皆様、水遊びの準備・お洗濯のご協力ありがとうございました。

9月の行事予定

| 日時 | 内容 |
|--------|------|
| 1日(木) | 避難訓練 |
| 6日(火) | 身体測定 |
| 9日(金) | お月見会 |
| 14日(水) | 園外保育 |

りすぐみの くんが
8月31日をもって退園することになりました。
いつまでもお元気で

新スタッフ紹介
福村 友香さん(保育教諭)